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 こんにちは。本社営業部の志賀です。 先日出張の機会を頂き大阪へ行ってきました。
大阪、広島、東京各支店の皆と色んな情報交換が出来て、 有意義な1日となりました。
その中で、ひそかに私が楽しみにしていたのは新幹線!!
その昔、新幹線の運転手になりたかっただけに、
700系新幹線の流れるようなラインには感動でした。
乗り心地もなかなかで社内の設備も満足でした。
でも、乗り物は安全であることが大前提のこと。
どんなに設備がよくても中国で新幹線に乗るだろうか。
私達も防犯という安全を守る商品だけに、
基本的な事をこれからもしっかりやっていきたいですね。 防犯、監視カメラの卸販売   
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